

Herr Köhler begründete den Antrag für die antragstellende Fraktion und machte unter anderem deutlich, dass aus Sicht der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Städtepartnerschaften gelebte Bündnisse seien, an der sich viele verschiedene Menschen und wechselnde Personenkreise beteiligen und sich über verschiedene Themen unterhalten. Er schlug vor, den Antrag zur weiteren Beratung in den Kultur-, Sport- und Freizeitausschuss zu verweisen.

Sodann ließ der Bürgermeister über den Verweisungsantrag abstimmen:

**46 Ja-Stimmen**  
**01 Nein-Stimme**  
**01 Enthaltung**